

## L'Elite fête deux musiciens

Lors du concert du Brass Band l'Elite du 12 mars 2016, deux musiciens ont été récompensés pour leurs années d'activité et de fidélité à la société. C'est **Fabienne Purro Jemmely,** nouvelle présidente du comité du giron des musiques du Lac, qui remit les distinctions à **Virginie Yerly** et **Bertrand Hayoz**.



De gauche à droite : Virginie Yerly (25 ans), Boris Oppliger (directeur), Bertrand Hayoz (35 ans), Guido Bachmann (président), Fabienne Purro Jemmely, présidente du Giron des musiques du Lac.

Ð

« Je me permets de vous apporter les meilleures salutations du comité du giron du Lac. Nous sommes toujours très heureux de constater que les sociétés de musiques du Lac entretiennent une bonne ambiance et travaillent dans le sens de garder les musiciens et musiciennes le plus longtemps possible, et c'est avec un grand plaisir que je remets ce soir les distinctions à une musicienne et un musicien assidus ».

## Virginie Yerly Distinction cantonale - 25 ans de musique

Virginie est née un 8 décembre du siècle passé ... euh j'ai le droit de dire l'année ou bien ?! C'était en 1979. Elle débute par le cornet et fait ses armes avec les cadets de la Lyre de Vuisternens-devant-Romont. Durant cette période, Virginie participe à plusieurs reprises aux célèbres camps de l'AFJM (l'Association Fribourgeoise des Jeunes Musiciens), durant lesquels elle fait de sacrées rencontres, qui ont d'ailleurs changé sa vie quelques années plus tard. Je parle bien sûr de sa rencontre avec... moi ! Non je plaisante, je voulais bien sûr parler de sa rencontre avec son futur mari Louis ! Mais j'y étais aussi et je me souviens avoir passé de bons moments de musique et d'amitié avec elle !

Elle va quitter la Lyre en 2003 pour faire une courte pause et rejoindre la société de musique d'Ecuvillens-Posieux. Puis elle tombe amoureuse du laitier de Frisenheit, Louis-Alexandre. Et c'est là que j'interviens 

Avec classe et distinction, vous me connaissez (!), je lui énumère les qualités des copains de l'Elite. Et j'ai dû le faire assez bien, puisqu'elle rejoint nos rangs en 2011, toujours au cornet mais avec la délicate partition du ré piano. Assidue même après la naissance de leur fils Baptiste en 2012, Virginie ne s'intègre pas. Elle n'en a pas besoin, on dirait qu'elle est là depuis toujours. Entre 2 gammes et un plateau de fromages, elle prend le temps de boire un verre et de plaisanter avec chacun d'entre nous. Disponible et créative, elle s'investit pour notre giron en 2017 et va nous concocter, avec son fiancé de la musique Werno (je précise que c'est Louis qui l'appelle comme ça !) un cortège inoubliable !

Virginie, ton sourire et ton dynamisme amènent un petit vent de fraîcheur à notre société. Nous sommes heureux d'être devenus, comme tu me l'as dit l'autre soir, ta terre d'accueil. Tous tes copains de l'Elite te félicitent chaleureusement pour tes 25 ans de musique et te remercient pour ton engagement sans faille et ton amitié si précieuse. Je suis fière de te nommer Vétérane Cantonale! (FPJ)

## Bertrand Hayoz Membre vétéran fédéral - 35 ans de musique

Bertrand Hayoz est né le 22 septembre 1968 à Cressier. Issu d'une famille entière de musiciens, il débute à 14 ans dans la société avec le bugle, puis le 2e baryton et est très vite attiré par cet instrument fascinant qu'est le trombone (pour ceux qui ne sont pas musiciens, sachez que les trombonistes sont quand même, hum comment dire... des musiciens à classer dans la catégorie « autre » ou « à part » !).

Musicien assidu et prometteur, il intègre en 1985 les rangs de la Landwehr. Avec eux, il va faire le tour du monde et découvrir tout un panel de styles musicaux différents. Dans les années 90, il reprend les rênes de la Villageoise, qu'il veut dynamique, jeune et résolument moderne. Il va insuffler un air nouveau au sein de cet ensemble dans lequel il joue toujours et qui se produit régulièrement, et dont le concert de Noël, rendez-vous que Bertrand a mis en place, est un incontournable depuis plus de 20 ans !

Bertrand prend des cours de direction en 93 en parallèle de sa maîtrise, puis il fonde sa précieuse famille avec Nicole. Trois enfants et bien quelques répétitions plus tard, ce chef d'entreprise accompli se voit titillé par un style de musique en particulier : le jazz.

C'est ainsi qu'en 2005, avec d'autres musiciens passionnés, il fonde le B3. Hey, il en a fait des choses au niveau de, on peut dire qu'il a presque été élevé au biberon de l'Elite ©.

Bertrand c'est le bon copain. Celui qu'on est heureux de voir en répétition, assez discret en parole somme toute (c'est peut-être bien pour ça qu'il a choisi le moins discret des instruments !), mais la musique, Bertrand ! Je crois même qu'à un moment, il a joué avec l'orchestre de la Farandole ! Mais il est toujours resté fidèle à sa société. Il faut dire qu'avec son papa Marius, à la basse, sa maman Françoise, Marraine du drapeau et ses multiples oncles et cousins musiciens qu'on apprécie vraiment et sur lequel on peut compter. Bertrand, tous tes copains de l'Elite sont heureux de fêter avec toi tes 35 années de musique et te remercient très chaleureusement de tout ce que tu as fait, et vas sûrement encore faire, pour le Brass Band. Je suis fière de te nommer Vétéran Fédéral!

Je termine cette petite partie officielle par une invitation pour vous tous et toutes, amis de la musique : venez passer 2 week-ends de musique et d'amitié à la fête fédérale des musiques qui aura lieu à Montreux les week-ends du 10 au 12 et du 17 au 19 juin de cette année!

Et bien sûr, tout le comité du giron vous donne rendez-vous les 2-3 et 4 juin 2017 pour le giron des musiques du Lac. Cress'end'eau se veut sous le signe de l'amitié et du rapprochement. Le comité du giron espère que tous les musiciens auront du plaisir à participer! Et nous nous réjouissons d'ores et déjà de vous y voir nombreux ! (FPJ)

P.S. 1724 2016-12

21.03 - 28.03.2016